
 

 

 教室で子どもたちが先生と一緒になって「問い」について話し合ってもら

いました。話し合い後の感想を紹介します。 

「自分は“連れていかない”を選びましたが、どちらにしても、誰かの生活

や自由を制限してしまうという事を知りました。少数意見を犠牲にするの

ではなく、お互いの考え方を尊重できるような方法を探し、お互いが納得

できる結論を出す事を意識したいと思います」 

中学生ってすごい！！ 

２月７日（水）校長講話があり

ました。今回は感染症予防のた

め、放送で行いました。 

能登半島地震を題材に、タブレ

ットを使って生徒に皆さんに意見

を聞きながら話をしました。 


